

Ibadah Raya Surabaya, 19 Juni 2011 (Minggu Sore)

Matius 26: 20-25

26:20. Setelah hari malam, Yesus duduk makan bersama-sama dengan kedua belas murid itu.

26:21. Dan ketika mereka sedang makan, Ia berkata: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya seorang di antara kamu akan menyerahkan Aku."

26:22. Dan dengan hati yang sangat sedih berkatalah mereka seorang demi seorang kepada-Nya: "Bukan aku, ya Tuhan?"

26:23. Ia menjawab: "Dia yang bersama-sama dengan Aku mencelupkan tangannya ke dalam piringan ini, dialah yang akan menyerahkan Aku."

26:24. Anak Manusia memang akan pergi sesuai dengan yang ada tertulis tentang Dia, akan tetapi celakalah orang yang olehnya Anak Manusia itu diserahkan. Adalah lebih baik bagi orang itu sekiranya ia **tidak dilahirkan**."

26:25. Yudas, yang hendak menyerahkan Dia itu menjawab, katanya: "Bukan aku, ya Rabi?" Kata Yesus kepadanya: "Engkau telah mengatakannya."

ay. 20-25= **MAKAN PERJAMUAN PASKAH**.

'Adalah lebih baik bagi orang itu sekiranya ia tidak dilahirkan'= lebih baik Yudas tidak dilahirkan. Sebab, **percuma ia dilahirkan**, sekalipun ia seorang rasul dan bendahara.

Sebab, Yudas Iskariot tidak mengalami kelahiran baru.

Kelahiran jasmani dari seorang ibu, hanya menghasilkan manusia darah daging.

1 Korintus 15: 50

15:50. Saudara-saudara, inilah yang hendak kukatakan kepadamu, yaitu bahwa daging dan darah tidak mendapat bagian dalam Kerajaan Allah dan bahwa yang binasa tidak mendapat bagian dalam apa yang tidak binasa.

Manusia darah daging **HANYA** cocok untuk hidup dan berkarir di dunia, tetapi tidak bisa mewarisi kerajaan Surga (binasa untuk selama-lamanya).

Jadi, jika kita hanya dilahirkan secara jasmani oleh ibu kita dan bisa **sukses di duni** baik secara jasmani maupun rohani, tetapi **jika TIDAK MENGALAMI PEMBAHARUAN**, maka semuanya akan sia-sia, bahkan binasa untuk selamanya seperti Yudas Iskariot.

Yohanes 3: 1, 3-5

3:1. Adalah seorang Farisi yang bernama Nikodemus, seorang pemimpin agama Yahudi.

3:3. Yesus menjawab, kata-Nya: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan kembali, ia tidak dapat melihat Kerajaan Allah."

3:4. Kata Nikodemus kepada-Nya: "Bagaimanakah mungkin seorang dilahirkan, kalau ia sudah tua? Dapatkah ia masuk kembali ke dalam rahim ibunya dan dilahirkan lagi?"

3:5. Jawab Yesus: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Allah."

ay. 4= Nikodemus yang merupakan pemuka agama, tetapi tidak mengerti soal kelahiran baru.

Artinya: **kelahiran baru adalah suatu KEAJAIBAN yang tidak bisa dimengerti oleh logika manusia dan hanya bisa dimengerti oleh IMAN.**

Kejadian 2: 21-22

2:21. Lalu TUHAN Allah membuat manusia itu tidur nyenyak; ketika ia tidur, TUHAN Allah mengambil salah satu rusuk dari padanya, lalu menutup tempat itu dengan daging.

2:22. Dan dari rusuk yang diambil TUHAN Allah dari manusia itu, dibangun-Nyalah seorang perempuan, lalu dibawa-Nya kepada manusia itu.

= **kelahiran ajaib di perjanjian lama**, yaitu **Hawa lahir dari rusuk/lambungNya Adampada saat Adam tidur.**

Ini ajaib, karena laki-laki melahirkan wanita (biasanya, wanita yang melahirkan).

Yohanes 19: 33-34

19:33. tetapi ketika mereka sampai kepada Yesus dan melihat bahwa Ia telah mati, mereka tidak mematahkan kaki-Nya,

19:34. tetapi seorang dari antara prajurit itu menikam lambungNya dengan tombak, dan segera mengalir keluar darah dan air.

Dulu, Adam tidur. Di perjanjian baru, ini sama dengan Yesus yang sudah mati di kayu salib.

= **kelahiran ajaib di perjanjian baru**, yaitu **Yesus mati di kayu salib dan lambungNya ditombak sehingga mengeluarkan darah**

dan air. **Dari lambung Yesus inilah, gereja Tuhan dilahirkan.**
Ini juga ajaib, dimana laki-laki melahirkan perempuan (gereja Tuhan/mempelai wanita).

Jika kita diberkati, jangan sombong! Karena jika tidak mengalami kelahiran baru (keajaiban), nasib kita hanya seperti Yudas.
TUHAN HANYA MELIHAT KELAHIRAN BARU (KELAHIRAN AJAIB) KITA. Itulah yang menentukan sampai menyempurnakan hidup kita dan mewarisi kerajaan Surga yang kekal.

3 macam kelahiran baru/baptisan:

1. kelahiran baru dari darah= baptisan darah.

Dalam Tabernakel, ini menunjuk pada mezbah korban bakaran (https://www.gptkk.org/tabernakel_mezbah+korban+bakaran.html). Artinya sekarang: **percaya Yesus dan bertobat.**

Wahyu 21: 8

21:8. Tetapi orang-orang penakut(1), orang-orang yang tidak percaya(2), orang-orang keji(3), orang-orang pembunuh(4), orang-orang sundal(5), tukang-tukang sihir(6), penyembah-penyembah berhala(7) dan semua pendusta(8), mereka akan mendapat bagian mereka di dalam lautan yang menyala-nyala oleh api dan belerang; inilah kematian yang kedua."

= 8 dosa yang langsung menenggelamkan kita ke neraka.

'penakut'= takut untuk berkorban dan menjadi seteru salib.

Kalau ada salah satu dari 8 dosa dalam hidup kita, kita sedang berjalan ke neraka. Sebab itu, kita harus bertobat mulai sekarang ini.

Pertobatan dimulai dengan mati terhadap 8 dosa.

Kalau masih menyimpan 8 dosa ini, hidup itu sama dengan Yudas.

2 Petrus 3: 9

3:9. Tuhan tidak lalai menepati janji-Nya, sekalipun ada orang yang menganggapnya sebagai kelalaian, tetapi la sabar terhadap kamu, karena la menghendaki supaya jangan ada yang binasa, melainkan supaya semua orang berbalik dan bertobat.

Jika Tuhan belum datang kedua kali dan kita masih diberi panjang umur, semuanya merupakan **perpanjangan sabar Tuhan** untuk memberi **kesempatan seluas-luasnya kepada kita untuk bertobat.**

Karena itu, **tujuan utama kita hidup di dunia ini adalah BERTOBA** sebelum Tuhan datang.

Dosa adalah beban terberat bagi manusia dan membuat manusia letih lesu mulai dari dunia ini sampai ke nereka untuk selama-lamanya.

Proses bertobat:

- o mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama dengan sejujur-jujurnya. Jika diampuni, jangan berbuat dosa lagi. Kalau mengulangi dosa, pengampunan akan batal dan kita belum bertobat,
- o mengampuni dosa orang lain yang sudah mengaku pada kita dan melupakannya.

Hasil bertobat:

o **Yohanes 3: 3**

3:3. Yesus menjawab, kata-Nya: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan kembali, ia tidak dapat melihat Kerajaan Allah."

Hasil pertama: kita dapat melihat kerajaan Surga.

Artinya: kita lebih menghargai/memperhatikan perkara Surga daripada perkara jasmani.

- o kita mengalami perhentian/kelegaan dan semua jadi enak dan ringan, sebab dosa adalah beban yang terberat.

2. **Yohanes 3: 5**

3:5. Jawab Yesus: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan dari airdan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Allah.

Yang kedua adalah **kelahiran baru dari air= baptisan air.**

Dalam Tabernakel, ini menunjuk pada kolam pembasuhan (https://www.gptkk.org/tabernakel_bejana+pembasuhan+dari+tembaga.html).

Roma 6: 4

6:4. Dengan demikian kita telah dikuburkan bersama-sama dengan Dia oleh baptisan dalam kematian, supaya, sama seperti Kristus telah dibangkitkan dari antara orang mati oleh kemuliaan Bapa, demikian juga kita akan hidup dalam hidup yang baru.

Masuk baptisan air= bagaikan 8 orang masuk ke bahtera Nuh dan diselamatkan (berani membuang 8 dosa).

Pelaksanaan baptisan air yang benar= orang yang mati terhadap dosa, dikuburkan bersama Yesus di dalam air dan bangkit dalam hidup yang baru.

Kalau belum dikuburkan, berarti ia belum dibaptis.

Hidup baru= jenis kehidupan Surga, yaitu **hidup dalam kebenaran**(membuang semua yang tidak benar).

Mempertahankan yang tidak benar= masih hidup dalam darah daging dan hanya menghasilkan kesia-siaan seperti Yudas.

Mazmur 37: 25-26

37:25. Dahulu aku muda, sekarang telah menjadi tua, tetapi tidak pernah kulihat orang benarditinggalkan, atau anak cucunya meminta-minta roti;

37:26. tiap hari ia menaruh belas kasihan dan memberi pinjaman, dan anak cucunya menjadi berkat.

Kalau **hidup benar, hasilnya:**

- o Tuhan selalu besertadengan kita (kita tidak pernah ditinggalkan).
- o Tuhan memberkati kita dengan berkelimpahan sampai ke anak cucu dan menjadi berkat bagi orang lain (tidak ada kutukan lagi). Berarti, kita sudah kembali lagi ke Firdaus, sebab dulu manusia dikutuk dan diusir dari Firdaus.

Berkat berkelimpahan= sampai kita mengucap syukur pada Tuhan.

3. Yohanes 3: 5

3:5. Jawab Yesus: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Allah.

Yang ketiga adalah **kelahiran baru dari Roh**= **baptisan Roh**= kepenuhan Roh Kudus.

Dalam Tabernakel, ini menunjuk pada pintu kemah (https://www.gptkk.org/tabernakel_pintu+kemah.html).

Roma 8: 15

8:15. Sebab kamu tidak menerima roh perbudakan yang membuat kamu menjadi takut lagi, tetapi kamu telah menerima Roh yang menjadikan kamu anak Allah. Oleh Roh itu kita berseru: "ya Abba, ya Bapa!"

Salah satu tanda baptisan Roh adalah **berbahasa Roh seperti yang diajarkan oleh Roh itu sendiri** dan setelah itu diikuti oleh tanda **taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara** (bisa berseru: 'ya Abba, ya Bapa!').

Dan **KITA MENJADI ANAK-ANAK ALLAH**. Kita mengasihi Tuhan lebih dari segala sesuatu.

Kalau taat dengar-dengaran, hasilnya:

- o **Ulangan 28:1-2, 8**
 - 28:1. "Jika engkau baik-baik mendengarkan suara TUHAN, Allahmu, dan melakukan dengan setia segala perintah-Nya yang kusampaikan kepadamu pada hari ini, maka TUHAN, Allahmu, akan mengangkat engkau di atas segala bangsa di bumi.
 - 28:2. Segala berkat ini akan datang kepadamu dan menjadi bagianmu, jika engkau mendengarkan suara TUHAN, Allahmu:
 - 28:8. TUHAN akan memerintahkan berkat ke atasmu di dalam lumbungmu dan di dalam segala usahamu; ia akan memberkati engkau di negeri yang diberikan kepadamu oleh TUHAN, Allahmu.

Hasil pertama: Tuhan **memerintah** berkat dan **memelihara kehidupan kita** di tengah kesulitan dunia.

Jadi, kita tidak perlu mencari berkat, sebab Tuhan sendiri yang akan memerintahkan berkat.

Kalau selalu mencari-cari berkat, berharap kepada orang lain, hidup kita akan tetap kekurangan dan tidak akan pernah mengalami kuasa Tuhan memerintahkan berkat.

- o **Filipi 2: 8-10**

2:8. Dan dalam keadaan sebagai manusia, Ia telah merendahkan diri-Nya dan taat sampai mati, bahkan sampai mati di kayu salib.

2:9. Itulah sebabnya Allah sangat meninggikan Dia dan mengaruniakan kepada-Nya nama di atas segala nama,

2:10. supaya dalam nama Yesus bertekuk lutut segala yang ada di langit dan yang ada di atas bumi dan yang ada di bawah bumi,

Hasil kedua: Tuhan **memberikan kemenangan atas setan tritunggal**, sehingga semua masalah diselesaikan oleh Tuhan.

o **Matius 7: 21**

7:21. Bukan setiap orang yang berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan! akan masuk ke dalam Kerajaan Sorga, melainkan dia yang **melakukan kehendak Bapa-Ku** yang di sorga.

Hasil ketiga: **Tuhan membuka pintu Surga bagi kita.**

Kalau pintu Surga terbuka, maka segala pintu di dunia akan terbuka juga.

Contohnya: Yusuf yang dipenjara (dimasukkan dalam liang tutupan). Secara akal manusia, ia tidak ada masa depan lagi.

Tetapi oleh ketaatannya, semua pintu terbuka.

Kejadian 40: 15

40:15. Sebab aku dicuri diculik begitu saja dari negeri orang Ibrani dan di sinipun aku tidak pernah melakukan apa-apa yang menyebabkan aku layak dimasukkan ke dalam liang tutupanini."

Tuhan membuat Yusuf berhasil dan mendapatkan masa depan yang indah sampai kesempurnaan (pintu Surga terbuka).

Tuhan akan membukan pintu keberhasilan bagi kita sampai kita masuk dalam kerajaan Surga bersama-sama dengan Dia.

Tuhan memberkati.